

Medienmitteilung – 18. Juli 2024

Standortleiterin verlässt Spital Zofingen

Ariella Jucker, Mitglied der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG (KSA) und Standortleiterin der Spital Zofingen AG (SZAG), hat sich entschieden, per Anfang 2025 eine neue Stelle bei der Thurmed AG anzutreten.

Ariella Jucker stiess im August 2020 zur SZAG und als Geschäftsleitungsmitglied zum KSA. Unter ihrer Führung hat die SZAG wichtige Angebote wie beispielsweise in der Gastroenterologie, Orthopädie oder Kardiologie ausgebaut. Auch wurde der eingeschlagene Weg der SZAG als Campus der integrierten Versorgung mit seinem Schwerpunkt in der Altersmedizin konsequent weiterentwickelt und in der Region positioniert.

Anfang 2025 wird Ariella Jucker Mitglied der Geschäftsleitung der Thurmed AG und übernimmt als Chief Operations Officer die Akutsomatik der Standorte Frauenfeld und Münsterlingen. Die Leitung der SZAG wird umgehend ausgeschrieben, sodass die Nachfolge von Ariella Jucker als Leiterin der SZAG zeitnah geregelt werden kann.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung des KSA haben die Entscheidung Ariella Juckers mit Bedauern zur Kenntnis genommen und bedanken sich für ihr grosses Engagement für die SZAG und wünschen ihr in ihrer neuen Position viel Erfolg und alles Gute.

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail medien@ksa.ch